

HUGO CHÁVEZ : QUELLE PLACE DANS L'HISTOIRE ?

IGNACIO RAMONET

Directeur de l'édition espagnole du Monde diplomatique
et président de l'Association Mémoire des luttes

JEUDI 19 NOVEMBRE

17H30-19H30

**UNIVERSITÉ
MISÉRICORDE
AUDITOIRE 3117
FRIBOURG**

À deux ans de la mort du leader vénézuélien l'Amérique du Sud ne fait plus la Une des journaux. Pourtant aucun changement important n'a eu lieu dans la région. Le continent américain reste toujours le terrain de bataille entre le capitalisme nord-américain et les revendications progressistes des communautés locales.

Ignacio Ramonet nous présentera un passionnant portrait du leader vénézuélien. Qui était Chavez avant de devenir une célébrité politique ? Quand commença-t-il à s'intéresser à la politique ? De quels courants idéologiques se réclamait-il ?

Le colloque sera suivi d'un apéritif et d'une séance de dédicace de son livre dernier livre « Hugo Chávez : Ma première vie » (Éditions Galilée : 2015)

Organisateurs : Association Suisse-Cuba, Alba-Suiza, attac.
Plus sur www.cuba-si.ch